

Kleinere Mitteilungen.
Communications diverses.

Ueber die Abnahme der Rauchschaubel macht mir Bannwart Moser in Bern folgende Mitteilung: „Am Forsthaus beim Wylerwald nisteten früher regelmässig 10 bis 12 Paare *Rauchschaubeln*, im Jahr 1911 noch 7 Paare. Sie wurden durch die *Mehlschwalben* verdrängt. 1912 versuchten sich noch zwei Paare Rauchschaubeln anzusiedeln, es konnte sich jedoch nur ein Paar behaupten. Dafür haben wir jetzt eine Kolonie von über 30 Paare *Mehlschwalben*.“

Karl Daut.

Extrait de la Feuille d'Avis officielle du canton de Genève
du jeudi 20 février 13.

Dans le but de protéger les oiseaux chanteurs, et d'accord avec le Département de Justice et Police, des pièges destinées à prendre les chats errants seront placées dans les Promenades publiques. Les chats capturés pourront être réclamés pendant 48 heures au clos d'équarrissage à la Jonction contre paiement des frais de fourrière. — Passé ce délai ils seront abattus.

Genève le 13 février 1913.

(Nous faisons remarquer à nos Lecteurs que c'est grâce à l'énergique initiative de M. le Dr Gans, que cet arrêté a été rendu.)

Réd.

Der Ornithologische Verein Thun und Umgebung hat im Jahr 1912 Prämien ausbezahlt für 19 Sperber, 3 Habichte, 66 Krähen, 8 Würger, 681 Krähen-Eier und 10 Elstern-Eier. Nach der geringen Zahl der eingelieferten Habichte zu schliessen, scheint dieser schöne Raubvogel in der Gegend des Thunersees nicht allzu häufig vorzukommen. Die Abschlussprämien haben daher höchstens den Zweck, das Aussterben dieser Vogelart zu beschleunigen.

Karl Daut.

Un parc pour les oiseaux. Une des femmes les plus riches des Etats-Unis, Madame Russell-Sage, veuve du financier du même nom, vient d'acheter, pour le prix de 750,000 frs., Marsh Island, île située au large de la Louisiane, et qui sert d'étape ou de lieu de nidification à des multitudes d'oiseaux migrateurs. Longtemps, on put y voir des colonies de canards et d'oies sauvages extrêmement nombreuses qui y passaient l'hiver. Les agents des marchands de plumes massacrèrent des millions de ces oiseaux. La générosité de Madame Russel-Sage fera de Marsh Island un refuge inviolable pour les oiseaux sauvages; ils y seront protégés par des gardes qui dépendront du gouvernement fédéral et de l'Etat de la Louisiane.

„La Nature.“

Les tueurs d'oiseaux. Concernant les quelques lignes parues sous ce titre dans le No 2 de „l'Ornithologue“ p. 31 et à propos du don de M. J. Wyss de Jena (No 5, „Ornithol.“ p. 84), le gendarme Gaudard J., actuellement à Givryns (Vaud), nous communiquons le petit renseignement suivant: „Le nommé Lazarotti n'était pas seul impliqué dans la capture des „tueurs d'oiseaux“, car les délinquants étaient au nombre de cinq, soit: le susnommé, les